

# Inician el Carnaval de La Habana el 2 de Marzo

M. de. 6/1956

La Comisión Organizadora del Carnaval de La Habana, bajo la presidencia del alcalde señor Justo Luis Pozo, se reunió en la tarde de ayer en el Palacio Municipal, para acordar los actos que han de celebrarse en la próxima temporada de Carnaval, de acuerdo con la determinación que se tomó en la reunión que celebraron con el Presidente de la República, General Fulgencio Batista, representantes de la industria, comercio e Instituto Cubano del Turismo.

En la reunión se tomaron los acuerdos siguientes:

Los paseos de Carnaval se iniciarán el dos de marzo y terminarán el 24, con un gran desfile inaugural como años anteriores. Las inscripciones para el Reinado y Damas de Honor se iniciarán el lunes 17 del actual mes y finalizarán el día 28 de enero. La elección tendrá lugar el día 31 de enero.

A partir del próximo sábado, hasta el día 7 de enero quedará abierto el plazo para el Cartel Anunciador del Carnaval 1957, con premios de \$300.00; \$100.00 y 50 pesos.

La comisión se propone invitar al Presidente de la República; al Instituto Cubano del Turismo y Corporaciones Económicas, que habrán de cooperar a estos festejos, para que designen sus delegados ante la Comisión Organi-

zadora del Carnaval, si lo estiman conveniente.

A la reunión asistieron el Alcalde Pozo, que preside la comisión; doctor Jacobo de Plazola, secretario de la Administración; doctora Aida Rodríguez Sarabia, directora de Bellas Artes; doctor Arnaldo Mosquera Pozo, tesorero municipal; señor Charles Pember-ton, subdirector de Educación Municipal; señor René Dolz Caballero, director de festejos y doctor Francisco R. Ferrán Rivero, comisionado de publicidad.

Las inscripciones para el Reinado y la admisión al concurso del Cartel Anunciador, se harán en las oficinas de la Comisión de Carnaval, situadas en la calle 23 número 668, altos esquina a D.

